

DARMSTÄDTER ECHO

DIE UNABHÄNGIGE POLITISCHE TAGESZEITUNG SÜDHESSENS

Anzeige:

Gesucht: Scharfsinnige Detektive oder kluge Köpfe für eine ungewöhnliche Aufgabe

Mein Name ist Heinrich Schwab, gebürtiger Darmstädter und Träger einer jahrhundertealten Familiengeschichte. Ich stehe vor einem Rätsel, das nur mit klugem Verstand und Ausdauer gelöst werden kann. Es handelt sich um eine besondere Herausforderung, bei der detektivischer Spürsinn ebenso gefragt ist wie Geduld und Kombinationsgabe.

Wenn Sie sich für diese spannende Aufgabe begeistern können und bereit sind, mich bei der Entschlüsselung meines Rätsels zu unterstützen, dann melden Sie sich.

Alle weiteren Informationen besprechen wir bitte in einem persönlichen Gespräch.

Interessiert?

Melden Sie sich hier: <https://youtu.be/JvSyfRqAUvQ>

Ich freue mich auf Ihre Kontaktaufnahme.

Heinrich Schwab